

# Toujours l'inquiétude malgré la reprise des cours

**BETZ, GYMNASSE DU COLLEGE MARCEL-PAGNOL, HIER SOIR.** *La réunion d'information qui s'est tenue dans l'établissement, où les cours suspendus depuis le 13 janvier reprendront ce matin, n'a pas permis de lever toutes les inquiétudes des parents. Ils étaient plus d'une centaine avec une attente : qu'on leur donne la cause des allergies cutanées dont ont été victimes une soixantaine d'élèves dans la journée du 12 janvier. Une réponse que l'armada de spécialistes n'a pas pu fournir. « On ne sait pas avec précision ce qui s'est passé », a résumé Abdel Aïssou, le sous-préfet de Senlis. « Franchement, ça n'est pas rassurant », souffle Marie, dont*



*les deux enfants iront quand même en cours aujourd'hui. La fille de Jacinthe, elle n'ira pas. « Tant qu'on ne sait pas ce qui s'est passé, elle reste à la maison. » Des mesures de*

*confinement des travaux, la piste la plus sérieuse pour expliquer les démangeaisons, vont être mises en place. Un suivi sanitaire et médical sera également maintenu. (LP/F-X.C.)*